

Nuevos equipos de bombeo de agua favorecerán a espirituanos

Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 08:49

Visto: 156

En Sancti Spíritus y Cabaiguán continúan los trabajos de instalación de los ocho equipos de bombeo de agua adquiridos por Cuba para mejorar



el suministro de agua en estos municipios

Equipos de bombeo de agua favorecerán a espirituanos

Directivos de [Recursos Hidráulicos y Acueducto](#) en la provincia dejan constancia en sus perfiles de Facebook sobre el montaje de los nuevos equipos adquiridos por el Gobierno cubano y que Sancti Spíritus fue beneficiada con ocho de ellos.

Nuevos equipos de bombeo de agua favorecerán a espirituanos

Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 08:49

Visto: 156

En las estaciones de bombeo de Manaquita y Tuinucú se labora intensamente para concluir estos trabajos en el menor tiempo posible y así lograr que el preciado líquido llegue con mayor calidad y presión en las ciudades de Sancti Spíritus y Cabaiguán.

Además del impacto que presupone el incremento a 200 litros por segundo en el bombeo y la posibilidad de un mayor tiempo de servicio, se podrá cumplir, además, con los parámetros que exige la estación para su buen funcionamiento: cinco equipos trabajando y otros tres de reserva, con el objetivo de poder rotarlos en caso de mantenimientos y no se detenga la entrega de agua a los espirituanos por esa razón.

De acuerdo con Fredesmán Jiménez Bravo, delegado del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos en la provincia, desde la presa Tuinucú hace más de un año se trabaja con sólo cuatro bombas, lo que deriva en un déficit de 220 litros por segundo en las redes, y vienen con todos los accesorios y aditamentos necesarios para su montaje en la estación que bombea desde la presa Tuinucú hasta la planta potabilizadora Macaguabo.

Información de [ESCAMBRAY](#)
